

## **Anak Perusahaan ESSA, PT Panca Amara Utama, Kembali Raih Penghargaan Proper Hijau Dua Tahun Berturut-turut**

**Jakarta, 26 December 2023** – PT ESSA Industries Indonesia Tbk. (IDX: ESSA) ("**ESSA**" atau "**Perseroan**") melalui anak perusahaannya PT Panca Amara Utama (PAU) berhasil memperoleh peringkat PROPER HIJAU untuk kedua kalinya secara berturut-turut. Penghargaan tersebut diberikan pada Upacara Anugerah Lingkungan PROPER dan Kinerja Pengelolaan Lingkungan Hidup Daerah Tahun 2023 yang diselenggarakan pada tanggal 20 Desember 2023 lalu. Peringkat Hijau PROPER menunjukkan keberhasilan yang dicapai PAU dalam melaksanakan inisiatif *beyond compliance* dalam aspek pengelolaan lingkungan hidup.

PAU merupakan salah satu penerima Penghargaan PROPER HIJAU dari 196 penerima penghargaan, serta dari total 3.694 perusahaan peserta. PAU berada di posisi 7,63% teratas di antara seluruh perusahaan yang berpartisipasi, hal ini menunjukkan komitmen PAU terhadap pelestarian lingkungan. Upacara penghargaan atas keunggulan dalam praktik lingkungan hidup ini juga memberikan penghargaan kepada 79 perusahaan yang mendapatkan penghargaan PROPER EMAS, 196 perusahaan penerima penghargaan PROPER HIJAU, 2.131 perusahaan penerima penghargaan PROPER BIRU, 1.077 perusahaan penerima penghargaan PROPER MERAH, serta 211 perusahaan yang masih menunggu evaluasi lebih lanjut untuk mendapatkan PROPER HITAM.

Penilaian PROPER mencakup tinjauan komprehensif terhadap aspek lingkungan, evaluasi dedikasi perusahaan terhadap praktik berkelanjutan, serta upaya – upaya PAU dalam meminimalisir jejak ekologis kegiatan operasional Perusahaan.

Menanggapi pencapaian ini, **Kanishk Laroya, Presiden Direktur dan CEO ESSA**, mengungkapkan kebanggaannya serta menegaskan komitmen perusahaan dalam menjaga keunggulan operasional.

"Penghargaan ini merupakan suatu kebanggaan besar bagi kami. Hal ini menegaskan komitmen kami untuk terus menjaga dan meningkatkan keunggulan operasional serta memastikan bahwa kegiatan kami memiliki dampak seminimal mungkin terhadap lingkungan sekitar. Kami merasa terhormat menjadi salah satu perusahaan dengan pencapaian terbaik dalam program bergengsi ini," ungkap Kanishk Laroya.

Penghargaan PROPER HIJAU mencerminkan upaya berkelanjutan Perusahaan untuk terus menyelaraskan operasinya dengan tujuan kelestarian lingkungan dan menunjukkan dedikasinya untuk berkontribusi positif terhadap lingkungan di skala lokal maupun global.

**Tentang PT ESSA Industries Indonesia (IDX: ESSA)**

PT ESSA Industries Indonesia Tbk., dahulu dikenal sebagai PT Surya Esa Perkasa Tbk., melakukan *transformative rebrand* pada Tahun 2022 guna menyelaraskan dengan visinya dalam memimpin upaya Indonesia menuju industrialisasi kelas dunia. Berdiri pada Tahun 2006, ESSA pada tahap awal menjalankan kegiatan usaha produksi LPG dan Kondensat dengan fasilitas kilang di Palembang. Selanjutnya, Perusahaan memperluas operasinya, terutama memasuki sektor produksi Amoniak melalui anak perusahaannya, PT Panca Amara Utama, berlokasi di *Banggai Ammonia Plant*, Sulawesi Tengah. ESSA telah berkembang menjadi perusahaan terkemuka yang berkomitmen untuk dapat berkontribusi pada proses industrialisasi kelas dunia di Indonesia. ESSA sangat menekankan wawasan lingkungan, sosial, dan keberlanjutan dalam seluruh kegiatan usahanya. Dengan rekam jejak pencapaian inovasi dan keunggulan, ESSA akan terus berupaya membawa kontribusi dalam membentuk lanskap industri di Indonesia.

Untuk informasi lebih lanjut, harap hubungi:

**Shinta D. U. Siringoringo**

Corporate Secretary

Tel.: +62 21 2988 5600

Email: [corpsec.eii@essa.id](mailto:corpsec.eii@essa.id)

**M. Aditya**

Media Relations

Tel.: +62 81295486465

Email: [investor.relations@essa.id](mailto:investor.relations@essa.id)